
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rosen sind  mit schönen Blumen.

Sie wachsen an einem Strauch.

Die Blätter bleiben immer grün.

An den  stehen Dornen.

In der Natur sind die Rosen nicht so besonders wie in den .

Die Menschen haben sich nämlich immer die schönsten Rosen ausgesucht.

Die haben sie weiter gezüchtet.

So wurden die  immer stärker.

Auch der Duft wurde immer stärker.

Aus der Blüte wachsen .

Die nennt man Hagebutten. Aus ihnen kann man Tee kochen.

Sie sehen ein wenig aus wie kleine .

Die Rosen sind eben auch verwandt mit den Äpfeln.

Rosen schenkt man jemandem, den man besonders liebt.

Zum Beispiel zur .
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